

BULLETIN INFO PECHE 48

Le rapport sur les conditions du moment Septembre 2024



Fédération de Pêche
de la Lozère



**De l'eau qui tombe à pic pour la fin de saison !!!
Mais peut-être pas assez ... ou peut être trop ???**

Après un mois d'août relativement chaud et sec (mais sans excès par rapport aux dernières années), les rivières lozériennes étaient placées en vigilance sécheresse et la pratique de la pêche y devenait de plus en plus compliquée ... Mais ce mercredi 04 septembre, il est tombé 40 à 60 mm sur une grande partie de la Lozère, parfois 70 mm. De quoi faire du bien à nos milieux aquatiques et relancer la pêche pour les derniers jours de la saison puisque la fermeture en 1^{ère} catégorie piscicole aura lieu dimanche 15 septembre.

Côté Rivières :

Alors que la rédaction du bulletin était presque achevée, voilà qu'en 24h tout change. Nous nous apprêtons à évoquer des rivières bien basses et une pêche difficile, voire médiocre. Et ce matin, nous constatons des rivières avec des débits plus que corrects pour la saison. La contrepartie à cette bonne pluie, c'est que la plus part des rivières se sont fortement teintées. Etant donné qu'il n'y a pas eu de crues, seulement une montée des eaux, on peut imaginer que les rivières vont s'éclaircir rapidement mais aussi vite rebaisser. Il devrait néanmoins rester un peu d'eau pour rendre cette période de fermeture relativement intéressante grâce à des eaux rafraîchies. Autrefois réputées excellentes, les fermetures de ces dernières années sont de plus en plus décevantes en raison du manque d'eau. Cette année devrait être un peu mieux ... Peut-être faudra-t-il choisir entre aller à la pêche ou aux champignons, à moins que vous ne fassiez les deux !



Les pêcheurs devront surveiller la météo et les niveaux d'eau pour préparer leur fermeture en rivières car de nouvelles pluies sont annoncées pour ce week-end et peut-être en milieu de semaine prochaine ...Mais beaucoup d'incertitudes demeurent sur la localisation de l'épisode pluvieux.

Les cartes du jeu venant juste d'être rebattues, sans recul d'expérience, il nous est difficile de vous en dire plus à part de vous souhaiter une belle fermeture et de vous rappeler combien il est important de relâcher, dans les meilleures conditions, les géniteurs qui dans quelques semaines seront sur les frayères pour assurer la descendance et l'avenir de la pêche en Lozère.

Côté Lacs :

Pour le lac de Charpal, nous notons de jolis pics d'activité durant les journées avec des poissons qui s'alimentent déjà de poissons de belle taille. Il faudra pour leurrer ces poissons pêcher les structures avec des variations d'animations dont de fortes accélérations. Les coups du soir sont productifs et les perches assez joueuses. Pensez, même si l'altitude assure au lac encore une bonne température, à protéger les poissons attrapés en les relâchant dans les plus brefs délais afin de limiter le stress.



Le taux de remplissage de Naussac est de 86 %, le débit sortant est de 5,39 m³ / seconde. La pêche n'y est pas si facile, cependant il reste possible de tirer son épingle du jeu sur des pêches assez grammées en linéaire sur de la réactivité.



Sur le lac de Villefort, il se fait quelques poissons encore avec de la pâte à truite. Pour les leurristes, il faudra privilégier les coups du matin très tôt ainsi que les coups du soir pour vouloir leurrer une belle fario de souche. Les perches quant à elles, sont en activité mais il faudra trouver les zones de concentration.

Sur le lac de Grandval, la température de l'eau peut varier de 20 à 24°C suivant les journées et les secteurs. Les coups du matin sont à privilégier ainsi que les fins d'après-midi. Nous pouvons d'ors et déjà attaquer les grands sujets avec de très gros leurres minimum 7 pouces allant jusqu'à 37 cm. Les sandres sont peu actifs mais il est possible tôt le matin en linéaire d'en faire quelques-uns pendant une courte période d'activité. Les perches quant à elles, restent difficiles à leurrer beaucoup de bancs épars en pleine eau et les autres bancs de petits sujets sont en bordure dans les branchages.



Pour les lacs d'Aubrac la fermeture est prévue dimanche 15 septembre. Quelques belles pêches ont été réalisées sur ces lacs. Il faut noter que ces petits milieux fragiles sont à préserver et il reste indispensable pour les années à venir de relâcher dans les meilleures conditions possibles tous spécimens afin de garder les mêmes constantes de capture d'année en année.

**Pour la Compagnie des Guides de Pêche de Lozère,
Cédric GALOEOTE – www.echappee-peche.com**

Bulletin édité dans le cadre de la Filière Pêche Lozère



RAPPEL REGLEMENTATION

Sur notre territoire, durant l'automne, vous pourrez continuer à pratiquer uniquement sur les plans d'eau classés "grands lacs intérieurs de montagne" suivant :

- **Lac de Villefort** : jusqu'au 27 octobre inclus
- **Lac de Charpal** : jusqu'au 31 décembre inclus
- **Lac de Naussac et plan d'eau du Mas d'Armand** : jusqu'au 31 décembre inclus

Prélèvement truite fario et cristivomer ☹ Toutes captures doivent être immédiatement remise à l'eau